

Alcaldía: Daniel Ortiz participa en el tradicional pasacalle encargado de anunciar el comienzo de las Fiestas del 2 de Mayo de Móstoles.

Fecha de publicación: 1/05/2015 0:00

Descripción:





Daniel Ortiz, Alcalde de Móstoles y concejales del Gobierno Municipal se sumaron esta tarde al tradicional pasacalle que, con gigantes y cabezudos, recorrió el centro de la localidad para anunciar, antes del pregón y el chupinazo, el comienzo de la Fiestas del 2 de Mayo, declaradas de Interés Turístico Regional por la Comunidad de Madrid.

La nutrida y variopinta comitiva contó con la música de la Banda Municipal Juvenil y con la participación de las peñas de la ciudad. Durante el recorrido, cientos de vecinos se sumaron al desfile que se dirigió a la Plaza de España para vivir desde allí y en directo el inicio de las Fiestas del 2 de Mayo 2015, con el pregón y chupinazo ofrecido desde el balcón del Ayuntamiento.

El pregonero ha sido Rafael Manzano, nacido y criado en Móstoles, inscrito con el número uno en la Peña El Soniquete, primera peña que se creó en Móstoles hace 35 años. Así mismo, es uno de los capataces de la Hermandad de Nuestra Señora de la Soledad.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles